
Der Bürgermeister teilte mit, dass heute die Baugenehmigung an die Vertreter der 
Hurler-Gruppe übergeben worden sei. In diesem Zusammenhang wies der 
Bürgermeister auf die anstehende Sitzung des Siegburger Stadtrates hin. Gleichzeitig 
teilte er mit, dass bei dieser Übergabe nochmals deutlich gemacht worden sei, dass der 
Rat der Stadt Sankt Augustin in Zusammenarbeit mit der Verwaltung im Rahmen des 
Masterplan Urban-Mitte auf so viel freiwillig zur Sicherstellung der anderen Kommunen 
an Möglichkeiten verzichtet haben für Sankt Augustin Einzelhandel nochmals 
aufzunehmen. Deshalb sehe er den weiteren Schritten mit einem beruhigenden Gefühl 
entgegen. 
 
Der Bürgermeister teilte mit, dass er Herrn Stephan Rupp mit der Wahrnehmung der 
Aufgaben des Kämmerers beauftragt habe, damit der Doppelhaushalt 2014/2015 so 
eingebracht werden konnte. 
 
Herr Knülle bat darum, ob seitens der Verwaltung bezüglich der Situation „Ausstieg des 
Betreibers der Pflegstation auf dem ehem. Tacke-Gelände“ eine Mitteilung erfolgen 
könnte. Herr Gleß teilte hierzu mit, dass auch er dies aus der Presse erfahren habe. In 
einem Telefonat mit dem Investor habe dieser ihm versichert, dass es aufgrund des 
vielzeitigen Angebotes gerade in dem Pflegebereich ein Nachfolger in Kürze gefunden 
werden würde, zumal nach Aussage des Investors dieser bereits mit einem potentiellen 
Nachfolger in guten Verhandlungen stehen würde. Auch werde der neue Betreiber, 
sobald dieser feststeht, sich mit seinem Vorhaben im Sozialausschuss entsprechend 
vorstellen. 
 
Der Bürgermeister teilte hierzu mit, dass es für die Verwaltung selbstverständlich sei, 
das hier darauf geachtet werde, dass der neue Betreiber sich an die planerischen 
Vorgaben hält. 
 


